

Korem 084/Bhaskara Jaya gelar Wasev bidang teritorial Ta. 2022

N. Wijanarko - SURABAYA.WARTAMILITER.COM

Jul 22, 2022 - 11:11



SURABAYA,- Korem 084/Bhaskara Jaya, menyelenggarakan kegiatan pengawasan dan Evaluasi teritorial tahun.2022. bertempat di aula Bhaskara Makorem 084/Bhaskara Jaya jalan Ahmad Yani No.1 Surabaya. Jumat 22/07/2022



Hadir dalam pelaksanaan tersebut, Pasi bakti TNI staf Ter Korem 084/BJ mayor Inf Budi hermanto, Mayor Inf Hasan dasuki s.sos Pabandya puan ter ster dam V/Brawijaya, para Pasi Korem 084/BJ, Pasiter Kodim jajaran Korem 084/BJ, perwakilan danramil dan perwakilan bati tuud Koramil.



Dalam amanatnya Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos yang di bacakan Pasi Bakti TNI Ster Korem 084/BJ menyampaikan, Salah satu tugas satuan komando kewilayahan (Satkowil) adalah perbantuan terhadap pemerintah daerah, tugas tersebut dilakukan melalui pembinaan teritorial (Binter), yakni

upaya pengelolaan pertahanan di daerah melalui pendekatan atau metode pembinaan dari aspek Komunikasi Sosial, Ketahanan wilayah dan Bakti TNI.

"Mengingat besarnya nilai guna Satkowil di tengah masyarakat, tugas perbantuan terhadap pemerintah yang di cantumkan dalam skema OMSP, dengan harapan pemerintah dapat bekerja sama dengan TNI AD dalam rangka mengakselerasi pencapaian tujuan program program Pemerintah, meliputi, perbantuan di bidang penanganan bencana, bidang Infrastruktur melalui Bhakti TNI, ketahanan pangan, bela Negara dan sinergi RTRW pertahanan dan RUTR pemerintah daerah.

Sementara itu tim dari Staf Ter Kodam V/Brawijaya, Pabandya puan Ter Mayor Inf Hasan dasuki s.sos menyampaikan,"Tidak menginginkan keterlambatan pembayaran Duk Ops Babinsa, Tepat waktu pelaporan dan pembayaran, Trimakasih telah di selenggarakan giat Binter semester I, menunjukkan keinginan kinerja kita tetap terpelihara"UngkapNya

Kami Menekankan,"Pelihara, apapun hebatnya kita di lapangan ,tanpa ada laporan yg baik dan sistematis itu nol , Sinergikan pelaksanaan dilapangan serta atministrasi dan pelaksanaan, kita jangan sampai ketinggalan, Pelihara kemampuan pengembangan sistim pelaporan, dan untuk para Babinsa kedepan harus bisa memberikan stetmen, siapkan diri kita."tegasNya

Mengakhiri arahanNya ,Berkaitan dengan program, hal bagaimana bentuk dan tanggung jawab dalam penyelesaian program dan tanggung jawab masing masing, semua itu harus dilakukan dengan tulus ikhlas merupakan pondasi dalam pelaksanaan tugas."PungkasNya.